

Presseinformation

Nr. 04/2021 – 11. Oktober 2021

Coronatests in Jobcenter- Geschäftsstellen weiterhin kostenlos

Ab heute sind in Bremen Corona-Tests kostenpflichtig. Für Besucher:innen der sechs Geschäftsstellen des Jobcenters sowie der Zentralen Anlaufstelle für Geflüchtete und der Zentralen Anlaufstelle für EU-Bürger:innen besteht weiterhin das Angebot, sich kostenlos vor Ort testen zu lassen. Es gibt lediglich keine Bescheinigung über das Ergebnis. Thorsten Spinn, Geschäftsführer des Jobcenters Bremen: *„Es ist uns ein großes Anliegen, dass unsere Kund:innen weiterhin unsere Dienstleistungen kostenfrei in Anspruch nehmen können, um schnell Hilfe zu erhalten. Das gilt auch für Beratungsgespräche.“*